



ANTOINE DUFOUR

TECHNICIENS & TECHNICIENNES / POST-PRODUCTION / MONTEUR-SE
IMAGE

 <https://www.antoinedufour.fr>

PRÉSENTATION

Mon parcours professionnel a débuté en 2000 en tant qu'assistant monteur, puis j'ai évolué vers le poste de chef monteur. En 2006, j'ai découvert After Effects, ce qui m'a ouvert les portes de l'animation, des trucages et du motion design. Depuis, j'ai eu l'opportunité de travailler sur des productions diffusées sur les grandes chaînes nationales telles que Arte, France 2, France 3, TF1 et M6

En vingt années d'expérience, j'ai travaillé sur des projets d'envergure différente, pour de grandes structures ou de petites sociétés de production, avec des enjeux artistiques et narratifs différents, mais toujours avec le même enthousiasme et la passion de l'image animée.

LIENS

 [Viméo](#)